
REUNION DE BUREAU DU 14 AVRIL 2023 
 
Présents : Jean-Luc Palmieri, Jean-Pierre Bonnet, Pascale Cordonnier, 
Janick Boulard, Loic Vollet, Karine Girault, Bernard Hérault. 
Excusé : Jacques Arditi. 
 
✓ Ordre du jour :  
 
Point financier, actions contrat en cours, calendrier et format 
compétitions, tarifs 23-24, bridge jeunes, questions diverses. 
 
La séance  débute à 10 heures. 
 
 
✓ Point financier. 
 
Sans les amortissements le résultat serai de 13.584 euros, avec les 
amortissements, le Comité accusera une perte d’environ 17.300 euros. 
La baisse du nombre de licenciés à pour effet d’entraîner une baisse de 
participation aux tournois de régularité de l’ordre de 20.000 paires, sur 
l’ensemble du Comité, le compte produit accuse une perte de 30%.  
Bien-sûr la hausse des tarifs de l’énergie de 40.000 euros contre 
15.000 n’arrange pas nos comptes, malgré le cadre prévu à 40.000 
euros. Au 6 avril la consommation est de 26.500 euros. 
Les honoraires comptables sont en dépassement dû au contrôle 
URSAFF. 
Pour les scolaires et cadets 8.000 euros sont alloués. Ce montant ne 
devrait pas être dépassé, nous devons recevoir des subventions, elles 
n’arriveront pas avant le mois de juin. 
Réal Bridge a réclamé 920 euros de droits de table. 
 
✓ Contrat Enedis. 
 
Enfin une bonne nouvelle. Le raccordement au réseau qui ne pouvait 
être réalisé car trop loin donc trop cher, va pouvoir être réalisé. Enedis 
ayant trouvé un nouveau point de raccordement.Un devis est parvenu 
pour la somme de 1.300 euros, ce qui permet au Comité de prévoir la 
pose de deux compteurs, le Sans Atout sera donc hors Comité 
électriquement. 
 
✓ Devis chauffage. 
 
Plusieurs propositions, dont une qui retient l’attention de l’ordre de 



100.000 euros, avec un chauffage modulaire, le Comité pourra 
chauffer les pièces indifféremment. 
 
Tarifs future saison. Prix des licences. 
 
Les propositions sont en stand by suite à la levée de boucliers des 
Présidents de Comité. 
Le Président propose de passer le prix de la licence à 40 euros. Une 
augmentation après un reversement à la Fédération de l’ordre de 7 
euros, soit pour 2573 licenciés, 18.011 euros. Il faut maintenant pour 
ce faire l’acceptation par le Conseil Régional et un vote électronique. 
 
✓ Compétitions. 
 
Les indices sont calculés sur les 7 meilleures compétitions PE et PP 
depuis 2016 pour un rééquilibrage des classements. Il faut prévoir une 
communication bridgeurs et resserrer le nombre de joueurs en ligne 
pour les finales de Comité, dans l’idéal passer à 36 paires. 
Il faut inciter les clubs à envoyer les débutants aux Festivals des 
Simultanés. 
Le Comité recherche son Directeur des Compétitions, Mazen Chaban 
arrêtant cette fonction. Jacques Arditi va reprendre le temps qu’une 
personne veuille bien se présenter. Le Comité à une proposition, mais 
elle n’est pas jugée acceptable. 
 
✓ Bridge Jeunes. 
 
Très peu de personnes se sont dévoués pour être initiateurs. 115 
enfants cadets et juniors reposent sur les 3/4 des établissements. Le 
stage bridge Profs de Maths à regroupé 20 professeurs sur Périgueux, 
Mont de Marsan et Bordeaux. 
 
✓ Délégués développement. 
 
A la réunion Visio 17 délégués sur 29 soit 60% ont eu un échange 
productif. Cestas et Bazas se sont retirés de la conversation. Il faut 
avec Messieurs Garnier et Desmoulins mettre un projet en place pour 
la rentrée avec des supports qui sont pour l’instant gratuits, ils 
deviendront payants par la suite. Il faut absolument  faire de ces 
réunions délégués un partage d’idées. 
 
✓ Questions diverses. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance se termine à 
 
Le Secrétaire Général 
Pascale Cordonnier 
             


